

2024吉和文化祭が開催されました！

11月9日(土)に吉和福祉センターにて吉和文化祭が開催されました。また社会福祉協議会吉和事務所主催の「すこやかプラザまつり」も同時開催されていました。当日会場には、およそ270名の方にご来場いただきました！ステージ発表では、始めに吉和保育園の子どもたち8名が「キノコ」・「にじ」を歌い、その後鳴子を使って「摩訶不思議アドベンチャー」を元気いっぱい踊ってくれました。子どもたちのかわいらしい演技を皆さんとても楽しんでおられました。吉和学園からは、教職員・児童・生徒の皆さんがリコーダーの合奏と合唱による「ふるさと」と児童・生徒による“やまびこ太鼓”の演奏が行われました。「ふるさと」の合奏・合唱ではきれいなリコーダーの音色と歌声が響いていました。やまびこ太鼓の演奏では、「八郎杉のうた」と「勢揃い」を演奏してもらいました。とても息の揃った掛け声や迫力のある太鼓の演奏にたくさんの拍手が送られていました。その後の防災出前講座では、佐伯支所から廿日市市減災推進員の中原尚司さんをお招きし、緊急地震速報の鳴った際に安全に身を守る方法を教えていただきました。家具などを固定・位置を変えることなどでも、被害を減らすことが出来るのでぜひ活用していただきたいと思います。午前の部最後には、マジシャンの RYO さんによるマジックショーが行われ、机が自由自在に浮かび上がるマジックなどを間近で見ている観客の皆さんは、不思議そうに見つめておられ楽しんでおられる様子でした。昼食では、バザーで販売されていた温かいうどんやカレーを皆さんとてもおいしそうに食べておられました。午後では、「音まちカルテット」のみなさんが弦楽四重奏を披露してくださり、各世代の方に合わせた音楽で会場を盛り上げてくれました。そして吉和子ども神楽団と吉和神楽団の皆さんによる「弓八幡」「八岐大蛇」が上演されました。きらびやかな衣装や迫力のある大蛇の舞を見て楽しんでおられました。



吉和学園「ふるさと」



防災講座



マジックショー



吉和子ども神楽団「弓八幡」



やまびこ太鼓



音まちカルテット

文化祭展示期間中たくさんの方にご来場いただきました！

11月1日(金)～11月14日(木)まで吉和ふれあい交流センター・ギャラリーホールにて吉和文化祭作品展示を行っていました。展示期間中には、およそ800名の方にお越しいただきました。展示作品には、保育園で作られたダンボール美術館の一部展示、吉和学園の児童生徒の各種作品を展示しました。その他にも、吉和地域公衆衛生推進協議会「環境と健康のポスター・標語」、吉和地域人権啓発推進協議会「人権標語」、せせらぎ園での作品、地域の方の写真や押し花の展示を行っていました。見に来られた方は、たくさんのお作品を楽しんで帰っていただきました。



2024年もありがとうございました！

今年も残すところあと1カ月となりました。皆さん今年はどうな1年になったでしょうか？吉和ふれあい交流センターでは今年も様々な事業を行い、たくさんの方にご協力していただきました。ご協力いただいたみなさんありがとうございました。来年も様々な事業を考え、たくさんの方に参加していただけるよう頑張っていきますのでよろしくお願いします！

1月には、吉和とんど祭りが企画されています。12月21日(土)には、しめ縄教室も企画されていますので参加された方は、お正月に飾ったしめ飾りをもってぜひお越しください！しめ縄以外にも、書き初めなども燃やすことが出来るので、たくさんのご参加お待ちしております！

お世話に
なりました♡



吉和の人口(令和6年11月1日)現在				
	総人口	男性	女性	世帯数
	559人	281人	278人	307世帯
先月比	-2	-1	-1	-3